

La Ligua tendrá intenso fin de semana de actividades: “270 Cuecas por La Ligua” y “Carrera de Carretones”

Un intenso fin de semana vivirá la comuna de La Ligua debido a las actividades que se realizarán en el marco del 270 aniversario de la comuna.

El día sábado 24 de agosto se llevarán a cabo las “270 cuecas por La Ligua”. La celebración se desarrollará en el Colegio Gabriela Mistral desde las 10:00 de la mañana y contará con más de 35 agrupaciones de cueca de diferentes lugares del país.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, recalcó la importancia de relevar nuestras tradiciones. **“Este sábado se nos vienen las 270 cuecas por La Ligua. Es una actividad que se ha realizado desde hace años y este no será la excepción. Así que están todos invitados para estar en el Colegio Gabriela Mistral desde las 10:00 de la mañana en adelante. Es todo el día hasta llegar a la meta de las 270 cuecas por La Ligua. Vienen delegaciones de todo el país. Es un evento masivo que le da relevancia a nuestro folclore”.**

En tanto, el domingo 25 de agosto, se realizará la tradicional “Carrera de Carretones”. La actividad será en la calle uno poniente, sector alto de la comuna, desde las 10:30 de la mañana. Asimismo, la primera autoridad comunal, hizo una extensiva invitación a los vecinos y vecinas para que asistan a vivir un agradable momento y recordar las actividades de antaño. **“Este domingo se va a realizar por segunda vez la carrera de carretones, justamente, al costado del Centro Cultural La Patagua. Así que están todos invitados, ya hay varios que tienen listo su carretón. Invitamos a la familia, a los adultos, a los jóvenes a que recordemos los tiempos de antaño”.**

La Ligua tendrá intenso fin de semana de actividades: "270 Cuecas por La Ligua" y "Carrera de Carretones"

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



La Ligua tendrá intenso fin de semana de actividades: “270 Cuecas por La Ligua” y “Carrera de Carretones”



y tú, ¿qué opinas?